

PROJETS INTERNATIONAUX 2014

QUINOA RECHERCHE DES RESPONSABLES BENEVOLES

PROFIL RECHERCHÉ

- Expérience dans un pays du Sud et/ou d'encadrement de groupe.
- Intérêt pour les relations Nord-Sud.

DISPONIBILITÉS

- Préparation** : plusieurs soirées par mois + 2 week-ends en février-juin.
- Séjour** : 1 mois en juillet-août.
- Suivi-évaluation** : 2 week-ends en octobre-novembre.

CANDIDATURES

CV + Lettre de motivation par mail à damien@quinoa.be avant le 1/12/2013

-Les candidatures sont traitées au fur et à mesure de leur arrivée-

SOIREE D'INFOS RESPONSABLES

Lundi 18/11 à Mundo-b
26 rue d'Edimbourg 1050 BXL

INFOS ET CONDITIONS

info@quinoa.be - 02 8930870
www.quinoa.be

Quinoa est une ONG d'éducation au développement connue entre autres pour ses projets internationaux dans des pays du Sud. Ces immersionS d'un mois combinent participation à un micro projet d'une ONG partenaire locale et réflexion sur les enjeux du développement et des relations Nord- Sud.

Chaque année, une quinzaine de responsables bénévoles assurent la **préparation**, le **suivi** et l'**encadrement** sur place des groupes -6 à 10 personnes- en juillet-août.

L'engagement dans ces projets comporte plusieurs facettes : préparation- formations- récolte de fonds collective- contacts avec le partenaire du Sud- séjour en immersion et évaluation. Quinoa propose aux responsables formations et outils pédagogiques spécifiques à l'ED et à la gestion de groupe.

Cette implication permet de vivre une expérience dans le milieu des ONG de contribuer à un projet solidaire dans le Sud et renforcer ses compétences pour l'engagement dans les relations Nord-Sud.